
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16/02/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno sedici del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 REGINT/2023/7, per trattare 

e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Presidente Andrea Aiello assistito, in qualità di Segretario, dal 

Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana 

  

Procedutosi alle ore 10,08 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto e Lucido Roberto.  

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente Aiello apre le comunicazioni 

 

Il Presidente Aiello chiede alla Cons. Di Prima di relazionare sull’attività della 

Commissione Cultura svoltasi il giorno precedente. 

 

Si dà atto che alle ore 10,11 entra il Cons. Figuccia 

 

Si dà atto che alle ore 10,17 entra il Cons. Stabile 

 

La Cons. Di Prima comunica di avere invitato la responsabile della Biblioteca di 

Borgo Nuovo Fabiola Conti ed un suo collaboratore Arch. Affatigato, al fine di esporre 

tutte le esigenze e promuovere la volontà che la Biblioteca possa divenire un polo 

culturale che garantisca l’apertura ogni pomeriggio. 

Rappresenta, altresì, che i dipendenti della Biblioteca hanno palesato molte difficoltà 

legate alla turnazione, al personale che gode della Legge 104, al riconoscimento dei 

buoni pasto ed alla mancanza dei custodi che garantiscano apertura e chiusura del sito. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce il Cons. Grasso  

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che già precedentemente aveva richiesto il numero dei 

dipendenti, in servizio presso la Biblioteca, con relativo mansionario, al fine di 

ottimizzare l’impiego del numeroso personale in servizio.  

La Cons. Di Prima evidenzia che attualmente prestano servizio in Biblioteca n 9 

dipendneti di cui 4 fruitori di L 104 e 1 che verrà collocato in quiescenza da giugno. 



Il Cons. Altadonna ritiene che sia assurdo che ci sia personale così poco valorizzato, 

occorrerebbe verificare se sia possibile adibire il personale ad altre funzioni o 

autorizzarlo ad andare nelle scuole per promuovere le attività della Biblioteca. 

 

Il Presidente Aiello chiede se ci siano altri interventi 

 

La Cons. Di Gesù rappresenta che la Responsabile della biblioteca Le ha riferito di 

essere spesso contattata dalle scuole per iniziative culturali ma che il personale in 

dotazione alla Biblioteca non è sufficientemente formato per organizzare dette 

iniziative, per cui sarebbe necessario coinvolgere le Associazioni esistenti sul territorio. 

 

Il Cons. LoSardo evidenzia che, a prescindere dalle difficoltà manifestate dal 

personale della Biblioteca, il vero problema della Biblioteca è l’assoluta mancanza di 

progettualità e se, non si ha un inversione di tendenza, non ha senso garantire l’apertura 

della Biblioteca tutti i pomeriggi della settimana. 

A tal proposito evidenzia di avere presentato una proposta di deliberazione a firma Sua 

e del Presidente Aiello, contenente tutta una serie di attività allo scopo di far rifiorire 

la Biblioteca di Borgo Nuovo 

Chiede alla Cons. Di Prima se detta proposta sia stata letta e trattata nell’ultima 

Commissione Cultura. 

Si da atto che alle ore 10,40 escono i conss. D’Agostino e Figuccia 

La Cons Di Prima rappresenta che la proposta è stata letta ma la Commissione non ha 

espresso parere di fronte alle perplessità che hanno espresso i rappresentati della 

Biblioteca. 

Il Presidente Aiello rappresenta che non è compito dei Consiglieri portare avanti il 

servizio della biblioteca ma ritiene rientri tra i compiti della Responsabile quello di 

coinvolgere Associazioni e Scuole.     

 

Si dà atto che alle ore 10,53 entra il Cons. D’Agostino 

 

Si da atto che alle ore 10,55 esce il Cons. Stabile 

 

Il Presidente Aiello evidenzia che la proposta a firma Sua e del Cons Lo Sardo dà dieci 

alternative per migliorare i servizi offerti dalla Biblioteca, ritiene anche che se la 

biblioteca dovesse rimanere nella situazione attuale, allora sarebbe preferibile chiuderla 



o trasferirla presso i Cantieri Culturali della Zisa ed adibire i locali di largo Pozzillo ad 

altri servizi per la collettività 

 

Si dà atto che alle ore 11,02 esce il Cons. Lo Sardo 

 

Procedutosi alle ore 11,03 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello Andrea e i Conss. Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù 

Simona e Di Prima Concetta      

 

Il Presidente Aiello, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Alle ore 12,10, alla ripresa dei lavori, procedutosi all’appello nominale, risulta 

presente solo il Presidente F. Umberto Lo Sardo, che rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

               Il Segretario                                                                   Il Presidente  

          Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

       Dr. Francesco Castellana         
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